



Die Kinder, die sich derzeit bei uns in der Notbetreuung befinden fragen fast täglich nach ihren Freunden.

Das haben wir zum Anlass genommen einen kleinen Gruß nach Draußen zu senden:

Liebe Kinder der Kita „Anne Frank“,
wir denken jeden Tag an Euch und sind stolz darauf, wie
toll Ihr diese lange Zeit zu Hause
ohne Eure Freunde und Erzieher meistert.
Ein liebes Dankeschön richten wir auch an alle Eltern,
für das Verständnis und die Geduld.

Bleibt gesund und haltet durch!!
Bis bald, das Team der Kita „Anne Frank“